

## **Ausbau der Versorgungssituation im Bereich des Mobilfunks**

### **Sachverhalt**

Die Versorgungssituation im Bereich des Mobilfunks in Waldburg ist seit längerer Zeit unzureichend. Seit mehreren Jahren bemüht sich die Gemeinde um eine Verbesserung der Situation und hat hierzu auch schon entsprechende Beschlüsse gefasst (vgl. GRS 16.01.2020). Der damals angebotene und festgelegte Antennenstandort (Hauptstraße) wurde vom Grundstückseigentümer nach anfänglicher Zusage leider wieder zurückgezogen. Ein eigenwirtschaftlicher Ausbau des Mobilfunks wurde zwar von verschiedenen Mobilfunkanbietern angekündigt, bis heute aber nicht realisiert.

Um die Versorgungssituation in Waldburg zu verbessern, wäre mindestens eine Antennenanlage von einem Mobilfunkanbieter aufzubauen. Hierzu bedarf es eines geeigneten Standorts, von wo aus ein Großteil des Gemeindegebietes abgedeckt werden könnte.

Der Telekom wurde im Nachgang zu den bisherigen Bemühungen im September 2022 ein Alternativstandort zur Prüfung übermittelt. Bei der Fläche handelt es sich um ein kommunales Grundstück (Flst. 430/9) nördlich des Friedhofs (s. Lageplan).



Die auf dem Lageplan rot markierte Fläche ist relativ erhaben und könnte als möglicher Standort dienen.

Von der Telekom wird ein Vertreter in der Sitzung anwesend sein und die Maßnahmen zur geplanten Verbesserung der Versorgungssituation mit Mobilfunk (LTE 4G und GSM 2G) vorstellen.

### **Beschlussantrag**

- 1. Die Gemeinde Waldburg stellt im Bereich der rot markierten Teilfläche von Flurstück 430/9 zur Aufstellung einer Antennenanlage durch einen Mobilfunkanbieter Fläche zur Verfügung.**
- 2. Die Gemeinde verpachtet die notwendige Teilfläche (Standort Antennenanlage) an den Mobilfunkanbieter. Dieser legt der Gemeinde einen Pachtvertragsentwurf zu Entscheidung vor.**